

Eltern der Appenbergschule Mönshheim

**Telefon:** (07044) 5454  
**Fax:** (07044) 914680  
**Zeichen:** ku-sl  
**Datum:** 16. März 2022

**Testungen an der Appenberggrundschule Mönshheim ab dem 21. März 2022 (bis zu den Osterferien) – Schreiben / Pressemitteilung des KM vom 14. März 2022**

Liebe Eltern,

bisher wurden ihre Kinder der Appenberggrundschule dreimal pro Woche im häuslichen Bereich von Ihnen getestet.

Das Ministerium möchte in Bezug auf Corona-Testungen langfristig zur Normalität zurückkehren. Daher wird auch die Teststrategie ab dem 21. März (bis voraussichtlich 13. April 2022 – Beginn der Osterferien) geändert. Die Kinder werden aufgrund der Mitteilung des KM dann zweimal (Montag und Donnerstag) im häuslichen Bereich (wie bisher) getestet. Die Testung muss von Ihnen bescheinigt werden. Dieses Dokument ist vor Betreten des Klassenzimmers bzw. des Kernzeitzimmers vorzuzeigen. Die Dokumente werden zusammen mit den Testkits ausgegeben. Ohne die Vorlage der Unterlagen darf das Klassenzimmer bzw. das Kernzeitzimmer nicht betreten werden. Der Schüler bzw. die Schülerin muss dann umgehend von den Erziehungsberechtigten abgeholt werden.

Falls ein Coronafall im Klassenverband auftritt, bleibt die Kohortenregelung bestehen. Die Kinder werden dann in der Schule (statt wie bisher fünfmal) NUN zweimal (Montag und Donnerstag) getestet.

Ich bitte um Beachtung!

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Kunzmann  
- Rektor -